



Ausschreibung Auslandsreferat 2015

Das Auslandsreferat der Studierendenvertretung kümmert sich um die internationalen Aspekte der LMU, also um die Angelegenheiten von Studierenden sowohl als Incomings, als auch als Outgoings. Ein Hauptaugenmerk des Referats liegt auf der Auseinandersetzung mit den akademischen Austauschprogrammen der Universität. Dabei ist auch die Breite und Qualität des Angebots an Partner-Universitäten Thema. Außerdem stellt das Referat neben anderen Einrichtungen der LMU eine weitere Anlaufstelle für ausländische Studierende dar.

Das Referat repräsentiert in seiner Tätigkeit die Wünsche, Anregungen und Probleme der Studierenden und versucht diese in enger Kooperation mit den entsprechenden Stellen umzusetzen bzw. zu berücksichtigen. Die Beratung zeichnet sich vor allem durch persönlichen und flexiblen Kontakt aus. Um ausländischen Studierenden die Integration in das studentische Leben Münchens zu erleichtern, arbeitet das Referat mit anderen studentischen Organisationen und Initiativen zusammen und tauscht sich mit diesen aus.

Es ist für das Auslandsreferat sehr wichtig, sich gut mit den Einrichtungen der LMU zu verknüpfen, so z.B. mit dem Referat für Internationale Angelegenheiten. Auch mit außeruniversitären Institutionen sollte eine enge Zusammenarbeit angestrebt werden, so z.B. mit dem DAAD.